ボ部発通 16:2021(R3)年4月20日 ボウリング部会長 杉山 光司

2021 年度第3回(5月)例会も中止します!

とうとう関東圏では12日の東京都の23区と6市に続いて20日には神奈川、千葉、埼玉各県の9市にも「まん延防止等重点措置」が適用され、飲食の時短と併せて不要不急の県境越えの外出も極力控えるよう要請される事態となりました。

また、大阪をはじめ特に近畿圏で猛威を振るっている"変異株ウイルス"による感染拡大は、急速に全国規模での拡がりを一層強めており、まったく予断を許さない状況にあります。

ハウス本社からも大人数での会議・打合せ・飲食を禁止し感染防止に努めるようにとの指示が 出ているとのこともあり、(直接の指揮下の立場ではありませんが)例会が感染症重篤化リスクの 高い高齢者の集団行動であること。ボウリング場そのものは発症事例が無く安全であっても "品川" という人流では都内でも有数の地に集まる道中の危険度等から判断して、苦渋の決断を致しました。

『2021 年度第3回・5月例会も中止します』

※ この決定は当部会幹事会(メンバー: 的場、武富、手塚、大澤、杉山)の協議によるもので、 前回時と同様に対面会合を避け、メール、ラインにて行いました。

今後の部会活動の方向付けは次の通りです。

○ 『2021 年度第4回・7月例会(13,20,27日火曜日のいずれかを予定)より再開』したい。

今や感染防止策の鍵となっているコロナワクチン接種は、やっと今月 12 日から高齢者向け接種が始まったものの、当初の予定から相当な遅れが生じることが確実です。各自治体での対応の違いもあるので予測困難ですが、遅くとも皆さんの接種が 7 月中旬に終わるとみて再開日を決めたいと思っています。 6月には皆さんの接種状況をお尋ねする予定です。

報道では、接種が先行しているイスラエル、英、米のデータや映像からは相当な改善成果 が報告されており、期待度が非常に高まっています。

なお、例年 7 月には「暑気払い懇親会」を開催していますが、大人数での飲食を伴うことから開催の有無については慎重に判断したいので『未定』とします。

- 2020 年度の成績については、成績の詳細資料及び賞金は 7 月以降の例会開催時に各自宛 に手渡し配付することと致します。
- 2021 年度年会費 (規定 3000 円→2000 円に減額) については、すでに例会を 3 回中止しているため、さらに減額を再考中で、次回開催案内時にお知らせします。

以上

恐縮ですが、重要通達なので"受取確認"の返信メールを必ずお願い致します。

【近況報告のお願い】

昨年の1月例会以降コロナ禍となり、その後7月から再開したものの、止むなく参加を見合わせた方は半数にのぼり、1年以上顔を合わせる機会を失しています。

つきましては、**"受取確認"**メール時(遅くとも4月末日頃までに)に「近況報告」も併せてお知らせください。出来れば「奮投記・臨時号」として纏め、発行したいと考えております。

「近況報告」にはコロナと向き合った一年間に思うことや経験のほか、with コロナ下で見つけた楽しみ、健康づくり、YouTube でのイメージトレーニングぶり等々、自由に筆の向くまま 100 字~500 字くらいにまとめていただければ有難いです。